

# CHAPITRE 1

Ce début d'été n'avait jamais été aussi beau et aussi chaud que cette année-là. Personne ne pouvait imaginer ce qui allait arriver... et personne ne le saurait encore aujourd'hui... Mon fils est à l'origine de ce que je vais vous révéler. Je ne sais si vous me croirez... Enfin, c'est une belle histoire.



Jacques Mardel corrige, devant son bureau, les rédactions de ses élèves de l'école primaire Saint Gerlin. Attentif à leur prose, par moment, il sourit satisfait des progrès réalisés depuis la rentrée. Brusquement, un sifflement attire son attention. Il se tourne vers la fenêtre ouverte en grand pour rafraîchir la pièce. Intrigué, il se lève pour s'en approcher. Dans la campagne verdoyante de la fin juin, il ne remarque rien de particulier jusqu'au moment, où, dans le lointain, une boule de feu s'écrase dans une gerbe très lumineuse. Il a l'impression qu'elle ralentit avant d'atteindre la terre. Soudain, d'autres météorites embrasent le ciel. L'un d'eux semble atterrir dans la prairie à seulement cent mètres de sa maison. En touchant le sol, une immense flamme en jaillit sans le moindre bruit d'explosion. La pluie de météorites devient de plus en plus intense. Certains ne provoquent pas d'explosion de lumière. Jacques ne ressent aucune appréhension devant ce spectacle extraordinaire. Les couleurs merveilleuses de ces boules de feu passent du jaune au mordoré et semblent s'amplifier avec l'arrivée de la nuit.

— *C'est magnifique*, murmure-t-il entre ses dents.